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Einsatz des Ordnungsamts bei Veranstaltungen im Olympiastadion

Ich frage das Bezirksamt:

1. Mit welchen personellen Kapazitäten war das Ordnungsamt bei den letzten beiden 
Konzert-Veranstaltungen im Olympiastadion (Depeche Mode am 22.06. oder U2 am 
12.07.) vor Ort unterwegs?

2. Wie viele und welche Verstöße wurden während dieser beiden Veranstaltungen 
geahndet (Bitte Aufstellung nach Art des Verstoßes mit der jeweiligen Anzahl)?

3. Wie schätzt das Bezirksamt die Verkehrssituation in der Umgebung des 
Olympiastadions bei Großveranstaltungen insgesamt ein?

4. Damit einhergehend: Hat rückwirkend betrachtet hier in den letzten Jahren eine 
Veränderung stattgefunden und wenn ja, welche?


